



Regionaljournal Steiermark



## Wohnmobil auf der B77 abgestürzt und ausgebrannt

Ein 61-Jähriger Brite kam Samstagabend gegen 19:35 Uhr mit seinem Wohnmobil von der Fahrbahn der B77 ab, kollidierte dabei mit mehreren Bäumen und kam auf einem Forstweg zum Stillstand, wobei das Fahrzeug zu brennen begann.

Gegen 19:15 Uhr fuhr der 61-Jährige aus Großbritannien mit seinem Wohnmobil auf der Gaberl Straße B77 von Köflach kommend in Richtung Judenburg. Bei Straßenkilometer 22,0 kam er aus derzeit ungeklärter Ursache rechts von der Fahrbahn ab und stürzte sich mehrfach überschlagend rund 80 Meter über eine Böschung. Der 61-Jährige konnte sich selbst aus dem Fahrzeug befreien und wurde neben dem Wohnmobil liegend bei Bewusstsein angetroffen. Nach Erstversorgung durch die Rettungskräfte wurde der Mann vom Rettungshubschrauber Christophorus 17 in das LKH Graz eingeliefert. Das Wohnmobil geriet nach den Überschlägen in Brand und musste von den Freiwilligen Feuerwehren Kleinlobming, Großlobming und Apfelberg gelöscht werden.

